

## **WALLONPHOBIE - PEUR DES WALLONS**

En Belgique, il y a deux groupes linguistiques principaux : les Wallons et les Flamands. Les Wallons résident principalement en Wallonie, la région francophone du pays, tandis que les Flamands vivent en Flandre, la région néerlandophone.

### **La différence linguistique**

La distinction linguistique est la caractéristique la plus évidente entre les Wallons et les Flamands. Les Wallons parlent le français, tandis que les Flamands parlent le néerlandais. Ces langues sont officielles en Belgique, mais la prédominance du Français en Wallonie et du Néerlandais en Flandre a souvent été source de tensions politiques.

### **Les différences culturelles**

Outre la langue, il existe également des différences culturelles entre les Wallons et les Flamands. Les Wallons ont une culture influencée par la France, tandis que les Flamands ont une culture plus proche des Pays-Bas. La cuisine, les traditions, les fêtes et même l'architecture peuvent varier d'une région à l'autre.